

Son de la Loma cantó en el llano y triunfó.

Categoría: La Palma

Publicado: Domingo, 04 Febrero 2018 22:43

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 4880



Cultores del género el conjunto del municipio de La Palma llegó a la gran final del evento representando a Pinar del Rio con la interpretación del tema El caballo y la Montura.

En nombre de la agrupación su voz líder Dayanis Pérez agradeció el apoyo de la ANAP y de todos los que propiciaron llegar a este momento. Para la interprete defender la música de los campos de Cuba representa mantener viva la tradición de la tierra de José Ramón Sánchez. El concurso Eduardo Saborit un espacio donde el verso, la tonada, la improvisación y la danza cobran vida.